

Cegah Banjir dan Penyebaran DBD Ini Yang Dilakukan Koramil 1001-01/Juai

Maskuri - BALANGAN.INFORMAN.ID

Jan 11, 2024 - 20:48



Cegah Banjir dan Penyebaran DBD Ini Yang Dilakukan Koramil 1001-01/Juai

Balangan – Guna mewujudkan lingkungan yang bersih serta terhindar dari bencana Banjir dan Penyakit DBD ,Koramil 1001-01/Juai Kodim 1001/HSU-Balangan bersama warga melaksanakan kerja bakti membersihkan saluran drainase saluran air sepanjang Jalan di Desa Mungkur Uyam, Kecamatan Juai, Kabupaten Balangan, Kamis (11/01/2024).



Selain untuk membuat lingkungan bersih dan asri, kegiatan karya bakti TNI tersebut dilakukan dalam rangka untuk mencegah terjadinya banjir serta untuk mencegah penyebaran wabah penyakit, khususnya demam berdarah degue (DBD).

Danramil 1001-01/Juai Serma Dedy Herwandy mengungkapkan, bahwa kegiatan karya bakti ini merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan khususnya saluran air jalanan umum di Desa Mungkur Uyam.

“Kegiatan ini dilakukan karena tepi jalan yang mulai ditumbuhi rerumputan ditambah lagi ranting pepohonan dan sampah mulai menutupi saluran air di jalan, sehingga pembuangan air terhalang dan apabila hal ini dibiarkan tidak menutup kemungkinan akan terjadi banjir,” katanya.

Di samping itu, kegiatan ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungan terutama fasilitas umum yang ada di wilayah.

“Dengan bersihnya lingkungan, maka Banjir dan penyebaran wabah penyakit seperti demam berdarah (BDD) akan bisa di cegah”, tambahnya.

“Semoga dengan adanya sinergitas, gotong royong dan jalinan kerja sama yang

baik ini akan semakin memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat,”
pungkasnya.

Atas kinerja para anggota koramil bersama Polsek dan Masyarakat tersebut, Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I.Pol., turut memberikan apresiasi kepada para anggota koramil di jajarannya yang telah melaksanakan kegiatan kewilayahan dengan baik, sehingga diharapkan keberadaan anggota TNI di wilayah dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat di wilayah binaannya.

“Saya sangat mengapresiasi kinerja anggota Koramil di jajaran Kodim 1001/HSU-Balangan yang selalu aktif di wilayah binaannya. Aktivitas-aktivitas seperti itulah yang harus dilakukan dalam menunjang pembinaan teritorial di wilayah binaannya”, katanya.(pendim1001)